
6 Pièces

230 m²

Réf. 3494

999 000 €

Fronsac
Maison à vendre (33126)
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Située  dans  le  Fronsadais,  proche  des  petits  commerces  d'un  joli

village  dynamique,  à  moins  de  15  minutes  de  Libourne  avec  sa  gare

TGV  et  35  minutes  de  Bordeaux,  cette  authentique  demeure  à  la

façade en pierre blanche de Brétignac présente des prestations haut de

gamme  inattendues.  Entièrement  rénovée,  la  maison  va  vous

surprendre  par  la  qualité  des  travaux  minutieusement  réalisés  qui  ne

souffrent  d'aucun  défaut.  Les  agencements  intérieurs  permettent  des

performances acoustiques et énergétiques irréprochables et un confort

absolu. Le rez-de-chaussée est composé d'une vaste pièce de vie ...

Situated in the Fronsadais, close to the small shops of a pretty, dynamic village, less

than  15  minutes  from  Libourne  with  its  TGV  train  station  and  35  minutes  from

Bordeaux,  this  traditional  residence  with  its  white  Brétignac  stone  facade  boasts

unexpected  top-of-the-range  features.  Completely  renovated,  the  house  will

surprise  you  with  the  quality  of  the  meticulous  work.  The  interior  layout  offers

impeccable  acoustic  and  energy  performance  and  absolute  comfort.  The  ground

floor comprises a vast living area with cleverly delineated areas: lounge, dining room

and open-plan kitchen. Thanks to ...
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